



COMUNICADO

CON MOTIVO DEL NOMBRAMIENTO DEL PAPA LEÓN XIV

En este tiempo de Pascua, a la espera de Pentecostés, es una alegría para CRISMHOM, la comunidad cristiana LGTBI+H de Madrid, que el nuevo pastor de la Iglesia Católica, Robert Francis Prevost, bajo el nombre de León XIV, le tome el relevo al papa Francisco.

Una persona que comparte el espíritu sinodal, que comprende a la IGLESIA EN MISIÓN, y que además CONSTRUYE PUENTES.

En sus propias palabras de inicio de su pontificado nos ha dicho que “Dios ama a todos de manera incondicional” y que “avancemos hacia adelante”. Son unas declaraciones que nos llenan de alegría y de esperanza en un camino que sigue en construcción.

Damos gracias a Dios por el nuevo papa León XIV y esperamos que la labor del Sínodo, donde la comunidad LGTBI ha tenido voz, continúe fructificando. Hacemos eco de sus propias palabras de ponernos en camino, "avancemos hacia adelante" en la diversidad y en el amor.



www.crismhom.org

junta_directiva@crismhom.org